

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Judo : l'arbitre Jean-Claude Djimbi intègre le top 20 mondial

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

La montée en puissance se poursuit pour Jean-Claude Djimbi, dans la hiérarchie mondiale. Après avoir terminé l'année 2022 au 23e rang, le juge-arbitre gabonais vient de grimper de trois places, au terme du premier pointage de la nouvelle année effectué par la Fédération mondiale de judo. C'est le résultat de sa brillante prestation au Grand Slam de Paris 2023, organisé du 4 au 5 février écoulé et qui a réuni à l'Accor Arena Hotel de la capitale française 520 combattants (dames et hommes confondus) de 82 pays. Désormais 20e d'un classement planétaire toujours dominé par les représentants de

l'Union européenne de judo, avec notamment un quinté majeur composé (dans l'ordre décroissant) du Géorgien Vladimer Nutsbidze, l'Espagnol Raul Camacho, l'Italienne Robertta Chyurlia, le Français Mathieu Bataille et la Roumaine Ionna Babiuc, Djimbi, qui reste sur dix participations en tournois internationaux majeurs, demeure l'incontestable numéro un africain. Loin devant son dauphin, le Sénégalais Fary Seye (47e mondial) et sur une voie toute tracée vers les Jeux olympiques 2024. La suite logique du compte à rebours enclenché dans la continuité du satisfecit et des honneurs reçus au sortir des dernières olympiades à Tokyo (Japon). Pour celui qui, à 51

ans, entend profiter des rendez-vous programmés dans la suite de l'année pour continuer de monter des paliers. Mieux encore, écrire des chapitres encore plus glorieux sur un parcours commencé au club Master lycée Paul-Indjendjet-Gondjout de Libreville et dans lequel on relèvera, entre autres, la contribution de Me Hugues Boguikouma (désormais président de la Fédération gabonaise de judo) et de l'Union africaine de judo dont Jean-Claude Djimbi est un valeureux porte-étendard dans l'arbitrage.



Photo: DRI/L'Union

Jean-Claude Djimbi figure désormais dans l'élite des arbitres du judo mondial.

## National-Foot 1 : Vautour club chute face à Lozosport

MIKOLO MIKOLO  
Libreville/Gabon

En déplacement mercredi dernier au stade Idriss Ngari d'Owendo pour le compte de la 7e levée du National-Foot 1, Lozosport, discipliné au plan tactique, a eu la peau de Vautour club avec panache : 2-0. Un score qui aurait pu être plus lourd si, en plus de la barre transversale, le gardien de but Moukangui ne repoussait pas plusieurs assauts des visiteurs. Ces derniers, remuants dans l'entrejeu où les Policiers sont presque inexistantes, ouvrent le score par Louembet (1-0, 15e). " Je ne retrouve pas encore notre philosophie de jeu basée sur la possession de balle et la maîtrise du milieu de terrain. Nous allons éclaircir quelques zones d'ombre à la reprise ", déclare le coach Amos Moussavou. Qui, dès la 25e minute, intègre Nzoghe à la place d'Ondzaga. Les Policiers, optant plus pour les passes longues vers l'avant, choisissent la manière forte en durcissant le jeu à la reprise. Mais en face, les protégés du coach Sa-

turnin Ibela sont loin d'être des enfants de chœur. De retour de la sélection nationale U23, les internationaux Mayoulou (milieu offensif), Louembet (milieu défensif), Mengome (meneur de jeu), Mombo (latéral gauche) et Oyinamono (attaquant) et leurs équipiers tiennent bon. Et en plus de défendre jalousement sa cage, le club de Mulundu, qui fait montre d'une étonnante fraîcheur physique, se distingue au plan offensif. Cela désoriente la défense policière qui commet des fautes. L'une d'elles permet à Lozosport de doubler la mise. Grâce à Ndongé qui transforme un coup franc direct à l'entrée de la surface de vérité : 2-0 (89e). Suite à cette action irrégulière, l'arbitre Pierre Ghislain Atcho (fraîchement rentré du Chan en Algérie) inflige, à juste titre, un carton rouge à Oyono. " Il nous a manqué de la concentration, surtout en milieu du terrain où les gars n'ont pas été vifs. Les attaquants n'ont jamais été mis sur orbite ", a déploré Amos Moussavou.



GÉNÉRAL D'ARMÉE HONORÉ OLERY

11/02/2022 - 11/02/2023

Je t'aime dans le temps, je t'aimerai jusqu'au bout du temps. Et quand le temps sera écoulé, alors je t'aurais aimée. Et rien de cet amour, comme rien de ce qui a été, ne pourra jamais être effacé.

Jean D'ORMESSON

Voilà 1an que tu es parti pour un voyage sans retour. En ta mémoire des messes seront célébrées ce samedi 11/02/23 à 16h, au seminaire Brottier, suivi d'un cocktail au domicile du Général de police Eddy OSSIYI, sis à Okala et à 9h au village OYOU via Franceville, accompagné d'un cocktail au domicile du Chef du village.